



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento a los deportistas tandilenses Rodrigo Bruni e Ignacio Calles, integrantes del plantel representativo de la Unión Argentina de Rugby "Los Pumas".

Prof. Melisa Greco
Diputada Provincial
Juntos por el Cambio





FUNDAMENTOS

Ignacio Calles y Rodrigo Bruni son dos jóvenes tandilenses con una destacada trayectoria en el rugby, no solo en su localidad natal Tandil, sino en las superiores nacionales.

Actualmente integran el Seleccionado Argentino de Rugby "Los Pumas", Calles y Bruni llegaron a Los Pumas por diferentes caminos.

El rugby tandilense viene mostrando indicios de su buena calidad formativa desde hace muchos años, con permanente presencia en todos los seleccionados de la Unión de Rugby de Mar del Plata (URMDP) y con jugadores que se destacan en diferentes equipos del campeonato de la URBA, la Unión más poderosa del país.

El sistema de alta competencia de la Unión Argentina de Rugby se nutre de los Ciar (Centro Integral de Alto Rendimiento) de cada una de las uniones, que en el caso de Unión de Rugby de Mar del Plata, tiene una subsede en Tandil

El rugby de Tandil viene produciendo destacados jugadores desde hace mucho tiempo. Y esa formación está reforzada en estos últimos años con la organización de alta competencia que fluye desde las uniones regionales hacia la UAR.

Al respecto Eduardo Etcheto, el director general del Centro de la URMDP, en una nota periodística realizada por el medio local "El Eco de Tandil" el 18 de octubre del 2020 destaca el aporte que hace Tandil a la formación de jugadores: "No me sorprende el desarrollo de Rodrigo y Nacho. Siempre fueron dando pasos firmes en su formación como jugadores. Cómo han trabajado y los desafíos que han asumido para seguir creciendo a nivel deportivo. Nosotros desde el primer día que se creó el Ciar entendimos que Tandil es una ciudad donde hay una muy buena población de jugadores, con tres clubes que trabajan mucho para mantenerse organizados y tratar de hacer las cosas

EXPTE. D- 4596 /20-21





bien. Y termina siendo un lugar muy importante para la captación de jugadores para los seleccionados. En los últimos 10 años de seleccionados juveniles en todos ha habido una participación muy importante de jugadores de Tandil y- por eso la consideramos una plaza muy importante".

Ignacio Calles se formó en el Club "Los Cardos" de la cuidad de Tandil y actualmente se encuentra jugando en el Pau francés.

Por su parte Rodrigo Bruni hizo sus inicios en el Club "Uncas" de Tandil y formo parte del plantel de "Los Pumas" en el último Mundial de Japón.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen con su voto la presente iniciativa.

Prof. Melisa Greco Diputada Provincial Juntos por el Cambio